











## eGUÍA:

# LAS 10 PREGUNTAS SUGERIDAS AL COMPRAR MAQUINARIA USADA







¿Como asegurar la compra de una máquina usada de calida?





# 10 Preguntas Sugeridas al Comprar Maquinaria Usada

Desde la fabricación de maquinaria de alta calidad hasta maquinaria CNC de última generación, las posibilidades de encontrar una excelente máquina para elaborar piezas de alta calidad, sin necesidad de realizar fuertes inversiones. Sugerimos que antes de tomar una decisión en la compra de maquinaria de segunda mano, usted debe tener en cuenta una variedad de factores que le ayudarán a descubrir el valor de del equipo que representa para su empresa.

En la siguiente lista encontrará 10 preguntas que le ayudarán a evaluar una máquina y su utilidad para su negocio.

¿Porqué comprar máquinas usadas?

Comprar máquinas usadas puede ser más confiable que comprar máquinas nuevas, ya que puede experimentar menos problemas. La razón es que muchos de los errores iniciales fueron encontrados, examinados y arreglados previamente. También puede ahorrar mucho dinero al comprar equipo usado. Cuando se ocupa un vendedor directo como MMI, puedes estar seguro de que

¿Cómo saber si la máquina está en buenas condiciones?

los productos usados han sido inspeccionados para asegurar la calidad del producto.

Cuando se compra una máquina usada o nueva siempre es importante que sea probada y examinada cuando se es posible, la otra opción es la de recibir un seguro de garantía. Esto se hace por precaución y para asegurarse de que la máquina está en buenas condiciones y trabajando antes de la compra definitiva. Muchas compañías hacen arreglos para permitirle al comprador prospecto, que examine las máquinas en el sitio antes de que la compra sea completada. La mayoría de los vendedores no venden máquinas fuera de servicio o defectuosas, pero es importante siempre examinarlas.



### 3 ¿Debo de utilizar un agente de ventas?

Un agente de ventas especializado en maquinaría le ayudará a



encontrar la máquina correcta para usted. Los agentes tienen la ventaja de tener los contactos y los recursos necesarios para



conectar a los vendedores y compradores con la máquina específica que necesitan. Al contratar los servicios de un buen agente puedes ahorrar tiempo y dinero, al mismo tiempo asegurará el obtener un producto de calidad. Un

agente tiene los conocimientos y experiencia del mercado local, los

contactos en el mercado global, y puede evaluar la solvencia técnica de la maquinaria. Algunos agentes, como los de MMI, tienen acceso a la plataforma de Subastas en línea además de las maneras tradicionales de compra-venta, potencializando al máximo su oportunidad para encontrar la máquina correcta.

### ¿Qué es el tiempo de husillo?

Comprobar el tiempo de husillo ayudará a asegurar que el tiempo de ejecución es el adecuado y viable de acuerdo a las necesidades de su empresa. Tenga en cuenta que las horas pueden ser restablecidas en ciertos controles.

#### ¿Cuál es el número de serie?

El número de serie le ayudará a encontrar el historial de la máquina, proporcionando información sobre el valor y los detalles de su compra.



#### ¿Cuáles son las dimensiones?



Usted no desearía comprar una máquina y que ésta llegue a su propiedad, sólo para descubrir que la máquina es más grande que el espacio asignado. Asegúrese de obtener las medidas correctas del espacio que le designará a la máquina antes de la compra final. MMI provee información de medidas como especificaciones de cada artículo en la página en línea.



10

7 ¿Hay historial de servicio y/o reportes de inspección disponibles?

Es importante verificar si existen reportes de inspección o récord de servicio, ya que le ayudará a conocer las condiciones de la máquina, si ésta tuvo mantenimiento, además de identificar problemas potenciales. La mayoría de los vendedores proveen está información.

¿Cuáles materiales estuvo cortando la máquina anteriormente?



Solo-Aluminio significa menos desgaste, mientras que materiales como hierro fundido puede ser problemático en el futuro. El vendedor puede proveer ésta información para que usted determine como el historial de la máquina puede afectar el futuro papel que desempeñará en la productividad de su negocio.

¿Hay Fotos y/o video disponible?

Usted puede ver la calidad y el mantenimiento de la máquina con la ayuda de las fotografías y video. Las fotografías y video pueden decir más que mil palabras. Cuando se trata de máquinas en desuso y de segunda mano, una foto o video puede valer miles de dólares. Con tan sólo ver fotografías usted podrá observar el mantenimiento de la máquina, además de ver las cualidades de la maquinaria en prospecto. El video de la maquinaria en funcionamiento es un beneficio extra que le ayudará a tomar su decisión.





¿Debo de comprar máquinas de marca?

Cuando compras maquinaria las marcas juegan un rol importante, especialmente cuando se busca por maquinaria usada. Comprar maquinaria de buena marca y reputación ayudará asegurar la calidad de la misma. Otra de las ventajas es el encontrar refacciones de la marca fácilmente en caso de futuras reparaciones. Por otro lado si tu decisión se inclina por productos sin marca, el encontrar refacciones puede ser complicado y problemático.





Una vez que considere todos estos factores y determine lo que es más importante en su compra, usted estará seguro de que el equipo que esta comprando cumple con las necesidades y requerimientos que su empresa necesita.

Para encontrar equipo de calidad y de buena marca puede consultar MMI. Al comprar maquinaria con una compañía como MMI le permitirá ahorrar sin necesidad de sacrificar calidad. Si esta en la búsqueda de maquinaria usada, uno de nuestros agentes puede ayudarle a contestar sus dudas de manera rápida y confiable, además se le apoyará en el proceso de adquisición sin problemas.



MMI-Direct.com tiene decenas de máquinas cada semana que están disponibles para compra en efectivo o para compra durante la Subasta a través de los portales:

mmi-auction.com.mx, mmi-auction.com y machinetoolbids.com





¿TIENES MÁS DUDAS O TE INTERESA ENCONTRAR UNA MÁQUINA EN ESPECÍFICO? COMUNÍCATE AL +1(312)226-4150 o +52(81) 1161-90-47



#### Oficina EE.UU.:

Tel: +1 312 226 4150 info@mmi-direct.com 1101 W. Monroe St. Suite 1A Chicago, IL 60607



#### Oficina México:

Tel: + 52 (81) 11-61-90-47 Carretera Miguel Alemán Km. 14.5 Edificio 3-C Monterrey Business Park Apodaca, N.L, C.P. 66478